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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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O Governador Jorginho Mello (PL) fez as primeiras 
mudanças no seu secretariado e nenhuma delas foi 
novidade. Depois de afastar Edenilson Schelbauer da 

Secretaria de Administração Prisional e Socioeducativa, 
Jorginho nomeou o Carlos Alves para o cargo de secretário 
e a vereadora de Florianópolis Maryanne Mattos (PL) para 
ser adjunta, em substituição a Neuri Mantell, que também foi 
exonerado. Ambos já têm experiência na área de segurança 
pública.  Carlos Alves era policial penal e já foi alvo de uma 
facção criminosa que, durante um atentado, acabou tirando 
a vida de sua esposa, em 2012. Maryanne foi a primeira 
mulher a ser Secretária de Segurança da Capital.

Os próximos movimentos do governador, que já são de 
conhecimento público, serão para substituir Laudelino de 
Bastos e Silva da presidência da Casan, e Félix Fernando 
da Silva, da Ciasc. O governador escolheu o atual diretor 
financeiro, Edson Moritz Martins da Silva, para ser o 
diretor-presidente da Casan, mas ainda aguarda a 

aprovação do Conselho de Administração da estatal.
Desde o início de sua gestão, Jorginho vinha deixando 

claro que seria exigente com o resultado de cada pasta e, 
ultimamente, tanto a de Administração Prisional quando 
a da Casan vinham deixando a desejar. Aliás, a Casan 
desde o início do ano já vem se envolvendo em polêmicas, 
se indispondo com algumas prefeituras e causando 
insatisfação ao Governo.

Jorginho negou, porém, que Estêner Soratto Júnior, da 
Casa Civil, e Jerry Comper, da Infraestrutura, possam 
deixar o governo neste momento. Soratto é deputado pelo 
PL e Comper pelo MDB.

Quem vê de perto, percebe que os movimentos de 
Jorginho já projetam as eleições municipais do próximo 
ano. A ideia é conseguir compor o quadro com o maior 
número de aliados possíveis. Maryanne, por exemplo, deve 
vir como vice do atual prefeito da Capital Topázio Neto, em 
sua candidatura à reeleição.

Mudanças no Governo do Estado

COMAC SC
Com 305 inscrições recebidas, a seleção de Boas Práticas 
Municipais para serem apresentadas durante o Congresso 
de Municípios, Associações e Consórcios de Santa Catarina 
(COMAC-SC) entra agora na fase de avaliação dos projetos. 
Ao todo, 89 municípios, de 12 associações, submeteram 
suas iniciativas no Banco de Boas Práticas. O Banco de 
Boas Práticas é uma iniciativa da Federação de Consórcios, 
Associações de Municípios e Municípios de Santa Catarina 
(FECAM) e tem o objetivo de mapear as boas ações desen-
volvidas nos municípios catarinenses, em diferentes áreas. 

Energia Fotovoltaica
Santa Catarina está experimentando um crescimento notável no setor fotovoltaico, consolidando seu papel como um 
dos estados líderes na transição para uma matriz energética mais sustentável e limpa. Fortalecendo seu protagonis-
mo nesta direção, a Celesc realizou a emissão de ordem de serviço para implantação de três novas Usinas Solares 
Fotovoltaicas, a UFV Capivari, a UFV Videira e a UFV Lages II. A UFV Capivari terá capacidade instalada de 3,0 MW e 
será implantada junto à SE Capivari da Celesc Distribuição. A UFV Videira terá capacidade de 1,0 MW e será implantada 
junto à área da futura nova Agência Regional de Videira, e a UFV Lages II será implantada junto à UFV Lages I, anexo à 
Agência Regional de Lages.

Busca e Apreensão
Jair Renan, filho 04 de Jair Bolsonaro e atual Auxiliar Par-
lamentar Pleno no escritório de apoio do deputado Jorge 
Seif, foi alvo de mandado de busca e apreensão em ope-
ração da Polícia Civil do Distrito Federal na manhã desta 
quinta-feira (24) em seus dois endereços, um em Brasília 
e o outro em Balneário Camboriú, onde ele mora desde o 
início do ano. O celular e um HD do filho do ex-presidente 
foram apreendidos durante a operação, que foi deflagrada 
contra um grupo suspeito de estelionato, falsificação de 
documentos, sonegação fiscal e lavagem de dinheiro.

Foto: reprodução redes sociais

Parada LGBTI+
A Parada do Orgulho LGBTI+ de Floripa, que será realizada 
no próximo dia 10 de setembro, recebeu o apoio da Câmara 
Municipal da Capital para a realização do evento durante 
encontro do organizador da Parada, Miguel Gregório, e o 
Presidente da Câmara, João Cobalchini (MDB) esta semana. 
De acordo com o vereador, esta é a forma que o legislativo 
encontrou para reconhecer a importância do evento que 
promove a igualdade e estimula a economia local. Miguel 
Gregório, inclusive, já anda circulando pelos corredores da 
Câmara desenvolvendo projetos para as próximas eleições.

50 anos do Creci
Os 50 anos do Conselho Regional de Corretores de Imóveis (Creci) e da atividade imobiliária em Santa Catarina foram 
celebrados no Parlamento na manhã de ontem, com uma moção de aplauso proposta pelo deputado Marcius Machado (PL), 
que foi entregue na Sala da Imprensa na Casa. Durante a suspensão da sessão, o ex-presidente do Creci-SC por 12 anos e 
atual diretor de Inovação e Tecnologia do Conselho Federal de Corretores de Imóveis (Cofeci), Celso Pereira Raimundo, falou 
em nome da categoria que hoje significa mais de 50 mil profissionais credenciados no Estado.


